

Einwohnerfrage zum Thema Gewerbeflächenentwicklungskonzept der Stadt Neustadt an der Weinstraße vom 07.11.2022

Im Herbst 2021 wurde in der Rheinpfalz vom Gewerbeflächenentwicklungskonzept der Stadt Neustadt berichtet, das im Frühjahr 2022 fertig sein solle. Ist das Konzept inzwischen spruchreif und wann wird die Bürgerbeteiligung hierfür beginnen?

Berücksichtigt das Konzept der Stadt Neustadt die Behandlungsvorschläge (statt Stellungnahmen) der Metropolregion Rhein-Neckar zum Flächenverbrauch in Neustadt, die im Zusammenhang mit den Zusatzwünschen der Stadt Neustadt zum ersten Entwurf der Fortschreibung des Regionalplans für die Bereiche Wohnen und Gewerbe gemacht worden sind?